

# *Arreaza critica a EEUU por aplicar sanciones a compañías mexicanas que negocian con Venezuela*

---



Caracas, 19 jun (RHC) La Cancillería venezolana rechazó las sanciones de EEUU contra compañías mexicanas, enfatizando que tal medida pretende difamar la imagen del país suramericano.

El jueves, el Departamento del Tesoro de EEUU decidió incluir en la lista de los llamados Nacionales Designados Especialmente, de la Oficina de Control de Activos Extranjeros (OFAC) a las compañías Schlager Business Group y Libre Abordo, en México por el intercambio de comida y agua potable por petróleo venezolano.

La justificación de Washington es que estas compañías están “asociadas con una red que intenta evadir las sanciones de EEUU contra el sector petrolero de Venezuela”.

Ante tal medida, el canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, mediante un comunicado publicado este viernes en Twitter, criticando fuertemente esta medida de la Casa Blanca, ha denunciado que “Washington sigue promoviendo un cerco contra Venezuela. Pretende que no podamos exportar petróleo para que el pueblo venezolano se quede sin alimentos, medicinas, gasolina”, resalta HispanTV.

El jefe de la Diplomacia venezolana ha subrayado que Venezuela llevará este caso ante la Corte Penal Internacional (CPI) de La Haya y ha instado a la Organización de las Naciones Unidas (ONU) a manifestarse ante esta nueva acción injerencista del Gobierno de EE.UU. contra el país caribeño.

Estados Unidos anuncia esta nueva maniobra, después de que, hace unos días, el presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador (AMLO), manifestara que estaba dispuesto a vender gasolina a Venezuela, pese a las sanciones ilegales de Estados Unidos contra la nación bolivariana.

Venezuela, uno de los países con las mayores reservas petroleras del mundo, sufre una severa escasez de gasolina debido a la caída de la producción petrolera por las sanciones que le ha impuesto EEUU con el fin de derrocar el presidente legítimo del país Nicolás Maduro.

Ante estas medidas unilaterales e ilegales contra las naciones soberanas del mundo, la República Islámica de Irán, como uno de los grandes productores y exportadores de crudo, en medio de las amenazas y presiones de EE.UU., envió cinco buques cisterna a Venezuela, cargados con cerca de 1,53 millones de barriles de gasolina y aditivos petroleros para paliar la gran escasez de combustible que sufre esta nación.

(HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/226168-arreaza-critica-a-eeuu-por-aplicar-sanciones-a-companias-mexicanas-que-negocian-con-venezuela>



**Radio Habana Cuba**